

antes de la partida de nuestro delegado al congreso mundial, compañero Rodolfo J. Ghioldi; pero dados los enormes gastos de viaje y estadía de delegados que ocasiona, hemos resuelto que el Ampliado reemplace al congreso en ese aspecto y que el congreso se realice al regreso de nuestro delegado actual, compañero Codovilla⁷²³, para lo cual procederíamos a su convocatoria apenas conociéramos la fecha aproximada de su regreso. Con el propósito de que ese congreso pueda constituir una propaganda previa a las elecciones presidenciales de marzo, es nuestra opinión que deberá realizarse a mediados del mes de febrero y para ellos necesitaríamos proceder al envío de informes y materiales para el congreso antes de esa fecha, dejando para el final aquellos materiales que pudieran desprenderse de las resoluciones e informes del congreso mundial. Para que ese sea posible, sería necesario que el regreso del compañero Codovilla se apresurase en todo lo posible, una vez terminado el congreso del Comintern.

Original escrito a máquina, en español
495-134-102. P. 1-7.

* * *

CARTA DE GHITOR⁷²⁴ Y MALLO LÓPEZ⁷²⁵ A LOS DIRIGENTES DE LAS FEDERACIONES PROVINCIALES

Buenos Aires, octubre 28 de 1927

Estimado compañero:

Nos decidimos a escribirle sobre asuntos de importancia en la vida actual del Partido, porque acontecimientos que se precipitaron en los últimos días pueden dañar seriamente a nuestra organización.

Posiblemente de reflejo ustedes conocerán algunos antecedentes de las cuestiones que provocan la divergencia actual del Partido; divergencia que es más grave que las anteriores porque intervienen en ella elementos de la

⁷²³ Véase la nota 70.

⁷²⁴ Véase la nota 672.

⁷²⁵ Véase la nota 253.